

Bürgerversammlung des 09. Stadtbezirks am 28.11.2019

Betreff - Antrag

Geschwindigkeitsbegrenzung 30 kmh

Antrag zum Themengebiet Verkehr

In Gebieten mit Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 kmh soll dies deutlicher und wiederholt angezeigt werden und es sollen massive Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt werden.

*Im Viertel wird 30 kaum eingehalten.
Es ist sinnlos eine Geschwindigkeitsbegrenzung einzuführen und sie nicht zu kontrollieren. Oft sieht man die Schilder nicht. Gut wäre es auf die Strafe 30 kmh zu schreiben*

Raum für Vermerke des Direktoriums

- ohne Gegenstimme angenommen
- mit Mehrheit angenommen
- ohne Gegenstimme abgelehnt
- mit Mehrheit abgelehnt